

Isabell

In meinem Praktikum war ich in einem NÖ-**Landeskindergarten** im Bezirk St. Pölten Land. Dieses Praktikum fand im Rahmen der Ausbildung im BiGS Gaming statt, wo ich derzeit die 2. Klasse der HLSP besuche.

Mir wurde im Praktikum nicht nur der grundlegende Umgang mit Kindern beigebracht, sondern mir wurde auch bewusst, dass die Außenwelt ein total falsches Bild von Kindergartenpädagoginnen hat. Viele der Eltern sehen diese nur als „Tanten“, welche lediglich dazu da sind, mit den Kindern zu spielen und ihnen zu helfen, wenn sie sich beispielsweise verletzen.

Dieses Denken ist jedoch komplett falsch. Die ausgebildeten Pädagoginnen helfen den Kindern bei ihrer gesamten kognitiven, sozialen und körperlichen Entwicklung, beispielsweise beim Lernen von Farben, sie fördern die Kreativität und das Spiel, sie trainieren die Grob- und Feinmotorik, usw.

Besonderes Augenmerk wird auf die Entwicklung der Kinder im letzten Kindergartenjahr gelegt. Diese Kinder werden bewusst mit verschiedenen Übungen (Bsp.: für die Feinmotorik, Ausdauer und Konzentration, Sprache, ...) auf die Schule vorbereitet.

In unserer Ausbildung ist es sehr hilfreich, mit Kindern gearbeitet zu haben. Vor allem in den ersten Ausbildungsjahren ist ein Praktikum im Kindergarten zu empfehlen.

